

# 愛知一般労働組合

発行

全労連・全国一般労働組合愛知地方本部 = 煤本國治  
住所:名古屋市中区栄4-2-3  
労働会館本館405

## 愛労連・評議委員会を開催



報告と発言(9名)ではやはり、現在の厳しさを増す労働者のくらしが示されました。

愛労連は定期大会を7月21日に控え、6月14日に評議委員会を労働会館東館ホールにて開催しました。内容は、大会に向けての確認(財政、役員体制)を主に、夏闘方針の提起でした。

### 労働会館の新歓交流会に34名!

熱田神宮奉納花火大会に合わせ、6月5日に労働会館の新歓交流会

今年4月の全国消費者物価指数(生鮮食品を除く)は前年同月比で3.5%上昇、「米類」は98%を超える上昇で、上昇率は過去最高となっている。このままの状況で推移すればわたしたちの生活は今後いっそう厳しくなることが想定されます。こうした深刻な状況を背景に「なんとかしてほしい」という世論の高まりと、私たちの運動によって、石破首相を「2020年代に最賃1500円」を表明させるところまで追い込みました。来月の参議院戦の争点となるのは消費税減税と大企業・富裕層優遇税制の是正です。物価高と低賃金にあえぐなか、国民本位の税制実現を求めていきましょう。(記 執行部)

会が東館屋上で開催されました。当日は、晴れ渡り、気持ちの良い気温。山芋風お好み焼き、焼き肉、素麺、野菜炒め等などの手料理を肴に、持ち寄ったビール、日本

酒、ワインで入居者団体が東館屋上で交流しました。6月から入居者団体となった生協労連(東館402号)からは2名が参加。各団体の挨拶では一段と大きい歓迎の拍手がありました。



## 春の争議支援 東京総行動!

5月28日の全労連主催の標題行動に、私たち全国一般愛知の日本アクリル支部も参加しました。当日は、日本アクリル本社が入居するビル前で宣伝行動を行いました。

布施全労連事務局次長の主催者挨拶で始まり、連帯挨拶には3名。最後に争議団原告でもある地本委員長から決意表明(下写真)をして、要請団5名が会社へ向かいました。当日はビル防災訓練中で、要請文を渡すだけに留まりました。会社は組合とは交渉しようとする頑なな姿勢を取っており、日本NCPの幹旋仲介にも拒否の態度。組合は、徹底的に闘う決意を表明しました。



7時過ぎに花火の打ち上げが開始。雲一つ無い夜空に大輪の花火が咲きました。花火も見ながら、飲み、食べて交流し、楽しい時間を過ごしました。(記 協議会幹事)



## 第53回定期大会

9月20日(土) 10時~16時(予定)

労働会館本館第4・5会議室

大会に先立って開催される評議委員会については以下の通りです。

8月20日(水) 午後18時30分~

労働会館本館4階会議室

### 今後の予定

7月6日(日)愛知共催会総会

7月12日(土)地本出資総代会

7月17日(木)地本執行委員会

7月18日(金)アクリル支部争議都労委く結審

8月2日(土)アクリル支部争議支援共闘会議

8月22日(金)地本執行委員会

8月30日(日)全国一般中央本部定期大会

### 編集後記

今年も折り返し、来週から後半に入ります。本号より紙面をマイナーチェンジしました。本文の文字サイズを11ポイントから10~9ポイントにサイズダウン。小さすぎて見にくいよ!という方はご意見を下さい。(U)